



Trabajo y carnaval en Cabral



El alcalde municipal de Cabral, señor Rafael Ferreras Féliz, se reunió con miembros del Consejo de Desarrollo Provincial, con el objetivo de pasar revista a las actividades por realizar en esta demarcación. El encuentro contó con el acompañamiento de la Ing. Estefany Siret representante de MEPYD



Rafael Ferreras Féliz, alcalde municipal de Cabral, anunció la continuación de obras que la alcaldía ejecuta en algunos barrios de esta ciudad y señala la importancia del ahora con acompañamiento y apoyo del Gobierno Central, del señor Luis Rodolfo Abinader Corona. Estos trabajos, traerán beneficio a las diversas comunidades intervenidas, garantizando así, una mejor calidad de vida.



La Alcaldía del Municipio de Cabral realiza trabajos de remozamiento de la "Entrada Municipal" con el objetivo de embellecer el área del Stand de Bienvenida y todo su entorno.

Los trabajos realizados por instrucciones del Alcalde Rafael Ferreras Pepe, quien viene ejecutando una excelente labor en frente del Ayuntamiento de Cabral.

Ferreras expresó que las Brigadas de la Alcaldía están dando mantenimiento a la entrada del municipio, más cultural, folclórico y alegre de toda la Región Sur y el País, para recibir nuestros hermanos cabraleños ausentes.

"Estamos acondicionando nuestro municipio, para que los cabraleños ausentes y presentes disfruten de las tradicionales fiestas carnavalesca y pueden presenciar el Desfile del Carnaval las Cachúas de Cabral", añadió.



Ven y acompáñanos a celebrar el mejor carnaval del país, color tradición y cultura en su máxima expresión.

En honor a: Sr. Miguel Ángel Féliz Gómez (Güelo) y en el a todas nuestras cachuas que por mucho tiempo dieron color y alegría a nuestro pueblo.

Temistocle Féliz Suárez, Yasmel Ismelda Feliz, Rudy Medina (Mocho), Biembo, entre otros.

Lo Mejor se deja pa'último!